

して①在宅歯科医療連携室事業の現状と課題について ②骨吸収抑制薬関連顎骨壊死の現状について、各地区より報告があり、それに関する活発な議論が行なわれた。

引き続き行なわれた懇親会では、釧路歯科医師会の皆様の「おもてなし」をいただき、美味しい料理とお酒で他地区の先生方と楽しく交流を深めた。

翌日のレクリエーション大会では、ゴルフにおいて台風接近の影響による強風にも負けず、十勝歯科医師会の加藤謙一先生が見事に優勝を飾った。また、野球では全国大会への練習を兼ねて臨んだ十勝歯科医師会野球部は1勝1敗という結果に終

歳以上の部の最優秀賞は近藤 繁様で、受賞のご挨拶をいただいた。

入賞者の皆さん、また来年この場でお会いできるのを楽しみに待っています。

(大熊一豊記)

第32回おびひろ健康まつり

日時：平成29年9月3日(日)

午前10時から午後12時

場所：帯広市保健福祉センター

毎年恒例の第32回おびひろ健康まつりが、帯広市保健福祉センターにて開催された。帯広市医師会、北海道薬剤師会十勝支部、看護師、栄養士、臨床検査技師をはじめ

帶広市保健衛生功労者表彰及び一社)十勝歯科医師会と帯広市との懇親会が開催され、米澤 帯広市長をはじめ、帯広市の保健衛生に係る職員の皆様と懇談を行なった。

まず、長年にわたり、帯広市の保健衛生に貢献された先生に帯広市保健衛生功労者表彰が行なわれ、今年は杉村明邦先生・田中早苗先生・柴野憲幸先生の3名の先生が表彰されたが、柴野先生はご都合が付

くれた角 選手に対しては、部員一同感謝の気持ちでいっぱいである。

もし、来年以降、全道大会で相手チームの選手として再会した時には…手加減してほしいと願っている。



また、昨年の全国3位という成績を超えるべく練習に励む選手たちは、この壮行会でさらにチームの結束が深まったように思う。出場選手の皆様、全国制覇を目指して頑張っていただきたい。(南館直人記)

稚内

WAKKANAI

道北地区役員連絡協議会

日時：平成29年9月16日(土)

午後5時30分より

場所：稚内サンホテル

秋晴れの稚内で標記協議会が開催された。今年は稚内が主管で、遠路はるばる旭歯会役員、留歯会役員、そして道歯役員の方々がお越しになった。

各会会長より挨拶があり、出席者紹介の後、報告事項として、各会の業務報告など

が行なわれた。

最後に藤田会長より、道歯会の当面の課題、会務の運営についてお話しをいただいた。開始時間

が遅くなり、巻き気味の協議会だったが、各会の取り組みや課題などが非常に参考になった。

協議会終了後、同ホテルにて懇親会が



開催され、それぞれに旧交を温めたり、意見交換がなされ、和やかな酒宴が進んだ。

(三浦佐和子記)

学術講演

日時：平成29年9月30日(土)

午後4時より

場所：稚内市立図書館 研修室

「超高齢社会における歯科医療～義歯補綴治療を中心とした訪問診療～」と題し、北海道医療大学歯学部 口腔機能修復・再建学系 咬合再建補綴学分野 教授 越野寿先生に講演いただいた。

世界的に前例のない速度で高齢化が進む我が国において、安心、安全な歯科医療を提供することは大変重要なことである。



講演では、社会的に注目されているフレイル(虚弱)とその構成要素となるサルコペニア、ロコモンドロームについて解説いただいた。そして、高齢者の口腔機能向上に向けた方策について、補綴歯科治療や訪問歯科診療を軸に講演いただいた。大変わかりやすく、日々の診療に役立つ有意義な時間となり、参加人数は13名であった。

講演後は、なら寿司にて懇親会を行なった。その場でも楽しいお話ををしていただき、楽しいひと時となった。(齋富美子記)

美唄

BIBAI

道央北ブロックゴルフ大会

日時：平成29年9月10日(日)

午前7時スタート

場所：ゴルフ5カントリー美唄コース

標記大会が行なわれ、10名3組と例年に比べ、参加者は少なく、また当日は朝早いスタートで集合が午前6時30分と、かなり早起きしていただいた。

毎回、美唄担当のゴルフ大会は大



雨になることが多く、今年も明け方は雨がかなり降っていたようだった。ところが、スタート時には雨は止み、曇りで何とか最後まで雨には当たらなかった。表彰式には、また雨が降っており、早朝スタートではあったが、暑くもなく天気には恵まれた。

結果は、ダブルペリアで行なわれたが美唄歯科医師会の吉村先生が77のペスグロ

で優勝した。皆さん、朝早くからお疲れさまでした。また、美唄歯科医師会で優勝、準優勝して申し訳ありませんでした。来年もよろしくお願いします。(川上譲治記)

